

## **REBOLLO GÓMEZ, Santiago**

Sacerdote (1932-2015)

**Nacimiento:** La Fuente de San Esteban (Salamanca), 8 de febrero de 1932.

**Profesión religiosa:** Mohernando (Guadalajara), 16 de agosto de 1950.

**Ordenación sacerdotal:** Madrid-Carabanchel Alto, 24 de junio de 1960.

**Defunción:** Puertollano (Ciudad Real), 21 de julio de 2015, a los 83 años.

Nació en el pueblo salmantino de La Fuente de San Esteban, donde existe un enlace ferroviario con las dos vías de ferrocarril que van una a Lisboa y otra a Oporto. Allí trabajaba su padre, Manuel, como ferroviario. Su madre, ama de casa, se llamaba Adelaida. En el pueblo había buenas escuelas y allí estudió Santiago sus primeras letras hasta 1943, año que fue a estudiar al colegio salesiano de San Benito de Salamanca. En ese colegio pasó dos años y le atrajo la vida salesiana tan alegremente vivida en aquel centro, del que salieron muchos y buenos salesianos.

De Salamanca pasó a hacer su primer curso de aspirantado en un chalé anejo al colegio de María Auxiliadora de Santander (1946-1947). El segundo año lo realizó en Astudillo y los dos restantes en Arévalo. En el año 1949-1950 hizo su noviciado en Mohernando, bajo la dirección de don José Arce. Al terminar el noviciado hizo su profesión religiosa el 16 de agosto de 1950. El curso era numeroso y los superiores decidieron dividirlo en dos grupos, uno marchó al colegio de San Fernando de Madrid para hacer filosofía en dos cursos, y otro grupo se quedó en Mohernando para hacerla en tres años. Santiago fue uno de los que se quedaron en Mohernando.

En 1953 fue enviado a hacer el trienio al colegio de San Fernando, de la diputación provincial de Madrid. Allí pasó los tres años y al final fue a estudiar teología a Carabanchel Alto. Fue ordenado sacerdote el 24 de junio de 1960.

Bueno, sencillo, amable y muy responsable desde siempre, era el tipo ideal para hacer de catequista y padre espiritual en cualquier colegio. Por eso fue enviado con ese cargo a Salamanca, al colegio salesiano del barrio de los Pizarrales, donde se había trasladado su antiguo colegio de San Benito. Allí estuvo cinco años, cuatro como catequista y uno como administrador. También como catequista pasó al colegio de San Fernando donde estuvo tres años. Diez años los pasó después en Carabanchel, siempre como catequista. Otros lugares de su apostolado sacerdotal fueron Arévalo, nueve años, y Soto del Real, un solo año, pero que recordaría y donde le recordarían con enorme cariño.

En 1988 fue enviado a Puertollano como coordinador de EGB y rector de la iglesia pública allí existente. Fue su último y largo destino, pues allí permaneció hasta su muerte el 21 de junio de 2015. Hasta el último momento siguió trabajando como colaborador en la iglesia, convertida ya en parroquia, llevando la catquesis de primera comunión y siendo consiliario de la Asociación de María Auxiliadora (ADMA). A Santiago le venía de familia el orden, la seriedad en el trabajo, la puntualidad y la amabilidad en la acogida de todos. Sin grandes apariencias, era de gran profundidad espiritual y de gran sensibilidad hacia los hermanos.

En Puertollano falleció, el 21 de julio de 2015, a los 83 años de edad.